

ERFOLGSGESCHICHTE SRH SEMESTER-KICKOFF



SRH HOCHSCHULE HEIDELBERG - PERSÖNLICHKEITSSTÄRKE VOM ERSTEN TAG



Rund 800 Erstsemester nahmen im Oktober 2012 an unseren hochschulweiten „Startklar-Tagen“ teil. Die Team-Olympiade von EDEN mit unterschiedlichen interaktiven Gruppenübungen in unserer Sporthalle und im Outdoorbereich war dabei für etliche der Studierenden ein Highlight im Programm: Teamgeist, Einsatzbereitschaft und Spaß sprangen schnell auf alle über und prägten positiv die Atmosphäre – eine super Chance sich selbst und andere von Anfang an kennenzulernen!

Julia Obergfell, Projektleitung „Startklar-Tage“, SRH Hochschule Heidelberg

EDEN

EMPOWERMENT DEVELOPMENT EXPERIENCES NATURE

LEADERSHIP TEAM PERSÖNLICHKEIT